

表彰受賞

おめでとうございます



厚生労働大臣表彰



10月11日(金)、全国生活改善大会(鹿児島県鹿児島市)で、荒金恵美子さん(佐摩)が厚生労働大臣表彰を受けられました。

荒金さんが食生活改善推進員として、地域住民の食生活改善意識の浸透に努め、多年にわたり町協議会や県組織の重役として積極的に会の運営に携わってこられた功績を称えられたものです。

社会教育功労者表彰



11月14日(木)、今年度の社会教育功労者表彰(文部科学省)の受賞者が発表され、大山町では富長源十郎さん(富長中)が受賞されました。

富長さんは、昭和62年の名和町同和教育推進協議会の発足以来、20年以上にわたり会長として地域の人権・同和教育の推進に努められました。今回の表彰は、その活動によって、地域住民の人権意識を高めることに貢献されたことが評価されたものです。

全国社会教育委員 連合表彰



10月24日(木)、第55回全国社会教育研究大会(三重大会)で、後藤史朗さん(御来屋3区)が、一般社団法人全国社会教育委員会表彰を受賞されました。

後藤さんは、平成10年旧名和町時代に就任され、合併後の現在までの15年間余り社会教育委員として、本町の社会教育の振興に尽力をいただいています。

交通安全表彰

11月12日(火)にとりぎん文化会館で行なわれた第45回鳥取県交通安全対策協議会大会で、鳥取県交通安全対策協議会長(鳥取県知事賞) 賞を始めとした交通安全の表彰がありました。

大山町からは松田豪紀さん(みどり区)、佐伯照博さん(御来屋1区)、岩本正人さん(植松)、上村章子さん(駅前)、佐伯堅さん(束積)が受賞されました。



▶(後列左から) 松田豪紀さん、佐伯照博さん、岩本正人さん、(前列左から) 上村章子さん、佐伯堅さん

「車いす」を
寄贈いただきました
ました



▲大切にに使わせていただきます

このたび、米子市淀江町の(株)キンタカふくしサービスセンター(金高拓夫代表取締役社長)から「必要な方に、自由に使っていただきたい」と、軽くて使いやすい最新型の車いすを寄贈いただきました。ありがとうございます。さっそく、名和公民館玄関に置かせていただきました。

